



Kementerian Keuangan Mencari Pegawai Terbaik, Kredibel, Profesional dan Berintegritas

Yogyakarta, 22 Oktober 2017 – Hari ini Sekretaris Jenderal Kementerian Keuangan (Kemenkeu) meninjau pelaksanaan Seleksi Kompetensi Dasar (SKD) penerimaan Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS) Kemenkeu tahun 2017 yang berlokasi di Prima SR Hotel and Convention Yogyakarta. Seleksi ini merupakan tahap kedua setelah pendaftar dinyatakan lolos Seleksi Administrasi (SA) dalam rangka mencari pegawai terbaik Kemenkeu yang nantinya akan memegang tongkat estafet birokrasi melanjutkan agenda reformasi birokrasi dan transformasi kelembagaan di Kemenkeu.

Peserta yang mendaftar CPNS Kemenkeu sebanyak 110.584 dan peserta yang dinyatakan lolos SA adalah 77.001. Namun, pendaftar yang mengambil Tanda Peserta Ujian (TPU) untuk Seleksi Kompetensi Dasar (SKD) CPNS Kemenkeu sebanyak 60.303. Sementara total formasi umum yang tersedia adalah 2.880. Dengan demikian ketatnya persaingan dalam seleksi ini diharapkan menghasilkan pegawai terbaik. Mayoritas pegawai nanti akan ditempatkan di Direktorat Jenderal Pajak (DJP) yang berjumlah 1.721 orang. Hal ini karena tuntutan kebutuhan penerimaan negara yang semakin besar. DJP adalah unit kerja yang memiliki kantor vertikal terbanyak di Kemenkeu. Oleh karena itu, pegawai Kemenkeu harus bersedia ditempatkan di mana saja di seluruh Indonesia.

Pegawai Kemenkeu dituntut menjadi pengelola keuangan dan kekayaan negara yang kredibel, profesional dan berintegritas. Kredibel berarti pegawai Kemenkeu memiliki kualitas dan kemampuan untuk menimbulkan kepercayaan publik. Kemenkeu saat ini mengelola APBN senilai Rp2.133 Triliun dan Aset negara sebesar Rp5.456 Triliun. Dengan demikian Kemenkeu menerapkan standar kompetensi yang tinggi agar dapat mengelola APBN dan aset negara secara akuntabel untuk kesejahteraan rakyat, mengurangi ketimpangan dan meningkatkan martabat bangsa. Pegawai Kemenkeu harus inovatif agar birokrasi semakin efisien dan sasaran pembangunan lebih cepat tercapai.

Tahapan tes setelah SKD ini peserta dapat mengikuti Tahap Tes II: Psikotes Lanjutan (*online*) yang diselenggarakan pada tanggal 4 s.d 6 November. Selanjutnya peserta yang lolos dapat mengikuti Tes tahap III: Tes kesehatan, Tes kebugaran khusus untuk peserta yang mendaftar pada pilihan Direktorat Jenderal Bea dan Cukai (DJBC), dan Wawancara pada tanggal 13 s.d 18 November 2017.

Perekrutan sarjana dibutuhkan karena kebutuhan formasi yang tidak bisa disediakan oleh Politeknik Keuangan Negara (PKN) STAN seperti teknologi informasi dan hukum serta kebutuhan pegawai yang harus segera dipenuhi. Proses rekrutmen Kementerian Keuangan didasarkan pada prinsip transparan, objektif, kompetitif, bebas KKN, tidak diskriminatif dan tidak dipungut biaya, sehingga pendaftar diminta untuk mengikuti seluruh proses yg disampaikan melalui media informasi resmi yaitu: pertanyaan mengenai proses seleksi dapat dilakukan melalui info resmi www.kemenkeu.go.id dan <http://rekrutmen.kemenkeu.go.id>. Pertanyaan dapat dilakukan melalui FB/Twitter: @KemenkeuRI, atau pada hari kerja melalui telepon (021) 3506055 dan SMS/WA: 085772292017.

FB